

Los profesores de adultos se forman en igualdad gracias a SATE-STEs

Este sindicato organiza un taller sobre coeducación, especialmente, para los docentes que imparten clases de alfabetización en la ciudad. La matrícula cuesta 10 euros

El Faro / MELILLA

El sindicato de Educación SATE-STEs organiza un año más un taller sobre coeducación e igualdad. Este está enfocado a los docentes de personas adultas, aunque la inscripción está abierta a todos los interesados en estos temas. "Taller de formadores de personas adultas y sensibilización en igualdad" es el título de este curso que comenzará el 26 de este mes y finalizará el 9 de marzo.

El periodo de inscripción ya está abierto y la matrícula cuesta 10 euros. En el caso de los estudiantes deberán apuntarse en el Campus de la ciudad y el resto de docentes pueden acercarse hasta la sede SATE-STEs en Melilla, que está situada en la calle Carlos de Arellano número 5.

El objetivo de este taller es ofrecer un espacio y un tiempo para compartir, analizar y contribuir a sensibilizar en igualdad. Se trata de generar una actitud receptiva que permita al docente mirar con otro enfoque o perspectiva la forma que tiene de impartir clases.

Entre los contenidos de este curso están 'Historia de mujeres, mujeres en historia', 'Estereotipos de la mujer a través del cine' o 'Mirar al mundo con ojos nuevos'. Aunque no sólo se trata de asistir



Ana Isabel Lara, componente de SATE-STEs, presenta este taller. DN

a las conferencias, sino de participar en los debates que se abran en estas clases sobre coeducación.

La delegada del área de la Mujer de SATE-STEs, Ana Isabel Lara, explicó que otros años han realizado este taller de agentes de igualdad para docentes de Primaria o Secundaria, pero que en esta ocasión deseaban animar a los voluntarios y trabajadores de las ONG de la ciudad que imparten cursos de alfabetización en Meli-

lla. Indicó que es importante que estas personas se formen en igualdad porque la mayor parte de sus alumnos son mujeres.

El taller se impartirá en el aula de dibujo del Campus Universitario de la ciudad de 18:30 a 20:30 horas y tiene un número limitado de plazas, para favorecer que haya un diálogo y una reflexión entre los participantes.

Lara destacó que este taller está reconocido con créditos de libre

Dos excursiones para conocer historias de mujeres

El curso incluye dos excursiones que se realizarán los sábados 2 y 9 de marzo a Marruecos. El objetivo es conocer la historia de las mujeres bereberes de la zona y convivir con algunas familias durante un día. Sonia Gámez, profesora de la UNED, impartirá la clase de 'Cultura amazigh' y el experto en flora de Guelaya, Manuel Tapia, será el encargado de ofrecer la charla 'Farmacoterapia de la Guelaya'. Además, se contará con la conferencia de Sonia Carretero, arteterapeuta, sobre creatividad al natural.

configuración para los alumnos de las carreras de grado y con puntos para el listado de baremación de la formación de interinos de la ciudad.

Este curso cuenta con la colaboración de la Viceconsejería de la Mujer y del Campus Universitario de Melilla. Además, forma parte de las actividades que se desarrollarán en la ciudad con motivo del 9 de marzo, Día Internacional de la Mujer.

La EAMM acoge un concierto didáctico de jazz este lunes

'Mirando al jazz' es la muestra fotográfica de los alumnos de esta escuela

D.N. / MELILLA

La Escuela de Arte Miguel Marmolejo (EAMM) acogerá este lunes 18 próximo uno de los conciertos didácticos que organiza la Jornada de Jazz de la UNED. Con este tipo de iniciativas se pretende acercar este estilo de música a los centros docentes.

Joaquín Pérez y su grupo de jazz serán los encargados de enseñar a estos jóvenes melillenses en qué consisten los compases, la musicalidad o el ritmo de las melodías que van a tocar. De esta forma, conocerán en qué consiste el jazz y será más fácil que comprendan el papel que tiene cada instrumento en estas canciones.

Pérez aseguró que gracias a este tipo de conciertos los chicos se divierten y desmitifican un género que asocian a niveles culturales altos.

Además de este concierto, la EAMM participa en la Jornada de Jazz de la UNED a través de su grupo de alumnos del ciclo de fotografía. Este año volverán a exponer las imágenes que realizaron en la pasada edición de este evento musical, 'Mirando al jazz'.



CIUDAD AUTÓNOMA
DE MELILLA

Consejería de Economía y Hacienda
Cofinanciado al 25%

s o c i e d a d p ú b l i c a

PROMESA
promoción económica de melilla



UNION EUROPEA
Fondo Social Europeo
Cofinanciado al 75%

CURSO GRATUITO:

TARJETA PROFESIONAL DE LA CONSTRUCCIÓN: OFICIO FERRALLISTA

CÓDIGO: MA-12161

COLECTIVO: B Mayores de 30 años, desempleados

DURACIÓN: 28 HORAS

Nº DE PLAZAS: 15

FECHA FINAL DE INSCRIPCIONES: HASTA 28/02/2013

TELÉFONO INFORMACIÓN: 95 267 15 87

LUGAR DE IMPARTICIÓN: C/ Goya, 12- Local 1 y 2

IMPARTE:



Información e inscripciones en:

C/ La Dalia, 36 - 52006 MELILLA

www.promesa.net

PROGRAMA OPERATIVO FSE 2007-2013

FSE: "Invertimos en tu futuro"